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18 июля по инициативе ру-
ководителя фракции КПРФ в 
Мосгордуме, первого секре-
таря МГК КПРФ Николая Зуб-
рилина в Московском гор-
коме КПРФ прошёл круглый 
стол на тему «О качестве 
строительных материалов и 
работе строительного ком-
плекса Москвы». 

 
В мероприятии также участвовали 

профильные руководители, технические 
специалисты компаний в области про-
изводства строительных материалов.  

Открывая круглый стол, Николай Зуб-
рилин обратил внимание на особенность 
строительной политики в Москве. Не-
смотря на высокие темпы строительства, 
степень удобства и комфорта недвижи-
мости оставляет желать лучшего. Поло-
жение дел усугубилось приостановкой 
публичных слушаний, что позволило про-
водить в жизнь решения без оглядки на 
общественное мнение.  

Отдельное внимание Н.Г. Зубрилин 
уделил качеству строительных материа-
лов. Регулярно нарушается технология 
при их изготовлении. Всё это влечёт за 
собой нарушение устойчивости соору-
жаемых зданий, увеличивает скорость их 
износа. В результате возрастают риски 
для людей, особенно для тех, кто пребы-
вает в общественных помещениях.  

Во время работы круглого стола высту-
пили руководители, специалисты про-
фильных производственных компаний. 
Они проиллюстрировали свои проекты по 
выпуску материалов, используемых при 
жилищном строительстве, при сооруже-
нии зданий общественного пользования, 
привели конкретные примеры отклоне-
ния от норм. Стремление части компаний 
к экономии на внедрении передовых тех-
нологий, на безопасности оборачивается 
производством недоброкачественной 
продукции, создающей риски людям. Од-
новременно производители выражали 
озабоченность отсутствием предсказуе-

мости и стабильных экономических усло-
вий на рынке. Неурегулированность зе-
мельных вопросов, периодические цено-
вые колебания, отсутствие гарантий для 
добросовестных инвесторов, перекос в 
пользу коммерческих интересов застрой-
щиков – всё это явно сдерживает реше-
ние задачи по развёртыванию каче-
ственного и надёжного в техническом от-
ношении жилья.  

Заместитель заведующего Протест-
ным отделом МГК КПРФ Антон Долгов в 
своём выступлении развил тезис о слабо-
развитости государственно-частного 
партнерства. Следует учитывать разницу 

интересов бизнеса и государства. По-
этому должен стоять вопрос о воздей-
ствии государства на строительную от-
расль в целом, на недобросовестные 
компании-застройщики в особенности. 
Речь должна идти о государственном 
влиянии на подобные объединения, о на-
ведении порядка в государственных за-
казах. Также Долгов говорил о стремле-
нии коммерсантов к экономии затрат при 
производстве стройтехники, что ведёт к 
снижению качества выпускаемых мате-
риалов. Деструктивное влияние оказы-
вают факторы, связанные с коррупцией, 
с приписками, с различными финансо-
выми махинациями. Остро стоит вопрос о 
необходимости упростить согласитель-
ные процедуры, чтобы уменьшить корруп-
ционную и бюрократическую нагрузки. 
Основная задача строительной политики 
должна быть подчинена обеспечению лю-
дей удобным и комфортным жильём, 
строительству надёжных в техническом 
отношении помещений общего пользова-
ния. На это должны быть направлены уси-
лия государства.  

По окончании круглого стола Николай 
Зубрилин сообщил, что по итогам обсуж-
дения проблемы в течение ближайших 
дней будет составлена резолюция. Доку-
мент будет отправлен во все профильные 
столичные органы власти.  

 
Пресс-служба МГК КПРФ

Как развивать столичный строительный комплекс?

Зачем нужны  
фейковые телефоны  
в ГУП «Мосгортранс»? 
 
Первый секретарь МГК КПРФ, руководитель 

фракции КПРФ в Московской городской Думе Ни-
колай Зубрилин о трудностях оповещения транс-
портных служб о происшествиях на дорогах 

 
На Инженерной улице горел чердак и кровля жилого 

дома, пожарные машины и экстренные службы прибыли на 
место, чтобы заниматься тушением пожара и спасением лю-
дей. Дороги перекрыты. Но автобусы, следуя по маршруту, 
продолжали курсировать по дороге и в итоге усугубляли до-
рожную обстановку, усложняя проезд для спецтранспорта.  

Женщина, находившаяся на месте пожара, дозвонилась 
до информационной службы «Мосгортранса» с просьбой 
остановить автобусное движение на данном участке дороги, 
так как автобусы мешают спецтранспорту. Но не тут-то было, 
на другом конце провода равнодушная девушка сонным го-
лосом отвечает, что звонить надо по другим телефонам или 
искать страницы «Мосгортранса» в Телеграме…  

Проще говоря, сообщение, переданное в «Мосгортранс», 
оказалось никому не нужным, а женщине предложили са-
мой искать нужные телефоны и интернет-страницы, чтобы 
дать сводку о дорожной ситуации! То есть вместо передачи 
срочной информации по назначению сотрудница «Мосгорт-
ранса» не ищет путей выхода из создавшейся ситуации и по-
ручает это делать простым жителям Алтуфьевского района? 

Странная эта телефонно-информационная служба, работаю-
щая как ненужная и даже вредная прокладка.  

Руководству ГУП Мосгортранс стоит срочно решить эти 
вопросы и немедленно принимать меры по мере поступле-
ния сигналов от жителей, а не заниматься отфутболиванием 
звонков, когда жизни сотен людей угрожает опасность в мо-
мент пожара жилого дома. 

Здоровье не купишь! 
 Первый заместитель Председателя ЦК КПРФ 

Юрий Афонин вновь акцентировал внимание на не-
обходимости изменений в Трудовом кодексе. Так, де-
путат-коммунист прокомментировал опубликован-
ные данные Центра социально-политического мони-
торинга ИОН РАНХиГС, согласно которым 42,8% ра-
ботников в России не оформляют больничный лист 
при явных признаках ОРЗ, ОРВИ или гриппа: 

 «Отмечу, что данные РАНХиГС ещё очень оптимистич-
ные. По данным прошлогоднего исследования СК «Росгос-
страх» и «Зарплата.ру», доля «отказников» от больничного 
достигает 66%! 

Главная причина: люди боятся потерять в зарплате. В зави-
симости от стажа работник может получать на больничном от 
60 до 100% оклада. Но премии и отпускные при расчёте вы-
плат не учитываются, поэтому работник теряет в деньгах прак-
тически всегда. 

 Работники не идут на больничный не только из-за страха 
получить меньше денег. 10,2% респондентов указали, что от-
казываются от ухода на больничный по требованию работода-
теля, а 6,6% – из-за страха быть уволенными. 

 Отказ от больничного очень часто связан с давящими на 
человека финансовыми обязательствами – выплатами по 
ипотеке и другим кредитам. А в России сейчас порядка двух 
третей работников обременены кредитами. 

 Конечно, такое отношение к своему здоровью крайне 
опасно. Если человек не получает медицинскую помощь в на-
чале ОРВИ, если он переносит болезнь на ногах, резко возрас-
тает вероятность осложнений, в том числе сердечно-сосуди-
стых. Всё это оборачивается потом смертями от инфарктов и 
инсультов ещё совсем не старых людей. 

 Выход из ситуации – в кардинальном улучшении положе-
ния наёмных работников. А для этого совершенно необходимо 
принять разработанный КПРФ проект нового Трудового ко-
декса. Я уже не раз рассказывал об этом законопроекте. 
Скоро коммунисты внесут его на рассмотрение парламента».

Поможем 
женщинам в беде! 

 Думский комитет по делам семьи 
анонсировал разработку федераль-
ного закона о деятельности кризис-
ных центров для женщин, оказав-
шихся в трудной жизненной ситуа-
ции.  В России следует установить 
единые стандарты кризисных цент-
ров для таких женщин, чтобы финан-
сирование подобных организаций 
шло из федерального бюджета. Сей-
час многие такие организации живут 
только на пожертвования. Об этом 16 
июля заявила председатель Комитета 
Госдумы по защите семьи, вопросам 
отцовства, материнства и детства 
Нина Останина. 

«Мы социальное государство, и мы 
должны прийти на помощь людям, которые 
оказались в сложной жизненной ситуации. 
Мы высоко оцениваем роль общественных 
организаций, но понимаем, что 45 НКО, ко-
торые создают кризисные центры в регио-
нах, – это тоже малая толика вклада», – под-
черкнула она. 

По словам Н.А. Останиной, кризисные центры 
могут оказывать комплексную поддержку. Она 
считает, что такие учреждения должны помо-
гать не только женщинам, столкнувшимся с фи-
зическим насилием или психологическим дав-
лением, но и потерявшим жильё, столкнув-
шимся с тяжелыми заболеваниями, алкоголиз-
мом, наркоманией, игроманией кого-то из се-
мьи; потерей близких людей, которая нередко 
приводит в депрессию, когда человеку тоже 
требуется поддержка; незапланированной бе-
ременностью; утратой трудоспособности и за-
работка. 

 «Нужны единые федеральные стандарты 
кризисных центров, тогда нужен федеральный 
закон. Хорошо, что в Москве эта работа по-
ставлена, но финансовые возможности каж-
дого региона отличаются от столицы. А хоте-
лось бы, чтобы женщина в каждом уголке на-
шей страны могла обратиться в такой центр. 
Финансирование требуется из федерального 
бюджета», – уверена она. 

«У нас 49,4 процента безработных — это 
женщины, это как раз свидетельство того, что 
женщины составляют потенциал кризисных 
центров», – отметила депутат.


